

Betreff - Antrag

Einbahnstraßenregelung für Fahrradfahrer an der Barer/Ottostraße Richtung Stachus

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Otto- und die Barer-Straße sind die direkte Verbindung des Universitäts-Viertels zum Stachus. Auch die Trambahnlinien 27/28 folgen diesen Straßen, um von den Pinakotheken zum Stadtzentrum zu gelangen. Leider ist es Fahrradfahrern durch zwei kurze Einbahnstraße-Abschnitte nicht erlaubt, diesem Weg zu folgen.

Momentan besteht ein Umweg über die Arco- und Sophienstraße. Jedoch ist dieser Umweg länger, nicht offensichtlich und auch nicht ausgeschildert. Ortsunkundige Radfahrer bleiben so in einer Sackgasse stecken. Die angesprochenen Straßenabschnitte sind gut ausgebaut und bereits für den Linienverkehr freigegeben. Sie könnten ohne Veränderung von Radfahrern verwendet werden. Über ein "Grünpfeilschild mit Beschränkung auf den Radverkehr" könnten Radfahrer Richtung Stachus auf den bestehenden Fahrradweg geleitet werden.

Mein Antrag: ich schlage vor, die Einbahnstraßenregelung in der Otto- und Barer-Straße in der Nähe des Stachus für Fahrradfahrer aufzuheben.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt